



# Château Moulin de Grenet

## L U S S A C   S A I N T - É M I L I O N



*Ancienne propriété de l'Abbaye Cistercienne de Faize située sur les hauteurs de l'appellation Lussac St Emilion.*

- **Vignoble :** 4,5 ha entourent le moulin à vent de 1711
  - **Terroir :** Argilo-Calcaire
  - **Assemblage type :** 75% merlot et 25% cabernets ( franc et sauvignon )
  - **Vinification & Elevage :** 16-18 mois
  - **Production :** app. 2 500 caisses (30 000 bouteilles)
  - **Dégustation :** C'est un vin généreux qui puise sa personnalité au coeur de son terroir argilo-calcaire et de son ensoleillement. Sa robe est rouge rubis. Son bouquet exhale un joli parfum de fruits et d'épices. Sa bouche est très fruitée et juteuse. La finale est expressive. Un Lussac Saint-Emilion traditionnel, ample et généreux.
- Former lands of the Faize Abbey located on a high hill of the Lussac St Emilion appellation*
- **Vineyard :** 4,5 ha surrounding a windmill from 1711
  - **Terroir :** clay and limestone
  - **Classic blend :** 75% merlot and 25% cabernets ( franc and sauvignon )
  - **Vinification & aging :** 16-18 months
  - **Production :** app. 2,500 cases (30,000 bottles)
  - **Tasting :** This wine derives its personality from its clay and limestone terroir and an abundance of sun. It has a pretty ruby color. The nose reveals nice aromas of fruits and spices. The mouth is round and juicy. The finale is expressive. A traditional and generous Lussac Saint-Emilion.